

BANCO MUNDIAL
COLOMBIA

Banco Mundial

Su misión es combatir la pobreza con pasión y profesionalidad para obtener resultados duraderos, y ayudar a la gente a ayudarse a sí misma y al medio ambiente que la rodea, suministrando recursos, entregando conocimientos, creando capacidad y forjando asociaciones en los sectores públicos y privados.

El Banco Mundial en el mundo

El Banco Mundial creado en 1944, tiene su sede en la ciudad de Washington y cuenta con más de 10 000 empleados distribuidos en más de 100 oficinas en todo el mundo. Está integrado por 186 países y es una fuente vital de asistencia financiera y técnica para los países en desarrollo de todo el mundo.

Áreas de Trabajo

En el Banco Mundial hemos hecho del desafío mundial de reducir la pobreza nuestro propio desafío.



La tarea se centra en lograr los objetivos de desarrollo del milenio, que buscan combatir la pobreza y alcanzar un desarrollo sostenido. Estos objetivos representan para el Banco metas y criterios para medir los resultados.

Nuestra misión es ayudar a los países en desarrollo y sus habitantes a alcanzar estos objetivos, y para ello colaboramos con nuestros asociados en la tarea de aliviar la pobreza. El Banco Mundial encara los desafíos mundiales mediante medidas que procuran una globalización incluyente y sostenible, que supere la pobreza, propicie el crecimiento cuidando el medio ambiente y genere oportunidades y esperanzas para las personas.

Banco Mundial en Colombia

Siendo un país de mediano ingreso, Colombia tiene el tercer portafolio más grande con el Banco, en la región. Con un amplio alcance de actividades, el programa del Grupo del Banco Mundial en Colombia es ahora uno de los más grandes y diversos entre los países miembros. El compromiso cercano del país con el Banco, bajo el marco del periodo cubierto por la Alianza Estratégica al País (AEP) ha puesto a Colombia como el 7o portafolio de mayor tamaño en el BIRF (medido por el nivel de exposición), y el 3o en la región, después de México y Brasil.

Elementos estratégicos del AEP con Colombia 2008-2011

- Reducción de la pobreza e igualdad de oportunidades
- Logro de una paz sostenible
- Crecimiento equitativo y sostenido
- Gestión del medio ambiente y los recursos naturales
- Un Estado al servicio de los ciudadanos:
gobierno eficiente y eficaz



En Colombia la estrategia de asistencia al país se centra en el crecimiento económico, la creación de oportunidades nuevas y la optimización de la eficiencia del sector público.

Proyectos activos

Actualmente hay 19 proyectos cubriendo una amplia variedad de sectores (infraestructura, educación, protección social, paz, desarrollo rural, medio ambiente, gobierno y apoyo presupuestario), el Banco Mundial ha edificado una base sólida en todos los pilares del AEP. Entre ellos:

- **Sistema de Producción Silvopastoril.**

Proyecto de 7 millones de dólares cuyo principal objetivo es promover la adopción de un Sistema de Producción Silvopastoril (SPS) ecológico para la crianza de ganado, para así mejorar el manejo de los recursos naturales y la entrega de servicios ecológicos (biodiversidad, tierra, carbón y agua), así como aumentar la productividad de los ranchos ganaderos que participan en el proyecto.

- **El préstamo escolar APL Fase I,**

Dotado con 300 millones de dólares para apoyar al Instituto Colombiano de Crédito Educativo y Estudios Técnicos en el Exterior (ICETEX), este préstamo financia el acceso a la educación superior para estudiantes provenientes de familias de bajos ingresos.

- **El Programa de paz y desarrollo**

Con un fondo de US\$30 millones, el programa de paz y desarrollo se implementa en cinco regiones y 109 municipios donde el conflicto es intenso, con el objetivo de incrementar los activos de la población vulnerable para reducir el riesgo de desplazamiento y el restablecimiento económico y social de 20,000 familias actualmente desplazadas.

- **Proyecto de apoyo al Sistema de tránsito masivo integrado**

Cuenta con US\$250 millones para desarrollar redes de tránsito sostenibles y de alta calidad en ciudades medianas y grandes de Colombia. Su objetivo es mejorar la movilidad entre los corredores de transporte público más estratégicos, y también ampliar el acceso al transporte público de los menos favorecidos, a través de la integración de las tarifas de transporte.

